

ABSTRAK

Ismi Nur Sifa', 126103202132, Implementasi Permendag Nomor 21 Tahun 2021 tentang Pedoman Pembangunan dan Pengelolaan Sarana Perdagangan (Studi Kasus di Pasar Srengat Kabupaten Blitar), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, yang dibimbing oleh Nur Shobahah, M.H.I

Kata Kunci: Implementasi, Permendag Nomor 21 Tahun 2021, Sarana dan Prasarana, Pasar Rakyat.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya Permendag Nomor 21 Tahun 2021 tentang Pedoman Pembangunan dan Pengelolaan Sarana Perdagangan. Dalam Permendag tersebut tepatnya dalam pasal 11 pasar rakyat harus menyediakan dengan sarana dan prasarana yang lengkap. Namun, ternyata implementasi Permendag Nomor 21 Tahun 2021 tentang Pedoman Pembangunan dan Pengelolaan Sarana Perdagangan tersebut masih belum maksimal, sehingga pasar menjadi sepi pengunjung.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementasi Permendag Nomor 21 Tahun 2021 di Pasar Srengat Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap implementasi Permendag Nomor 21 Tahun 2021 di Pasar Srengat Kabupaten Blitar?

Penelitian ini merupakan jenis penelitian empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dengan menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Implementasi Permendag Nomor 21 Tahun 2021 tentang Pedoman Pembangunan dan Pengelolaan Sarana di Pasar Srengat sudah dilaksanakan dengan baik oleh pengelola pasar dan disperindag, namun dalam penyediaan sarana dan prasarana masih kurang hal ini terlihat dari sarana dan prasarana yang belum lengkap sesuai dengan yang ada dalam Pasal 11 yaitu pos ukur ulang, pos keamanan, ruang menyusui, ruang kesehatan, ruang peribadatan, sarana dan akses pemadam kebakaran, tempat penampungan sampah sementara, dan sarana pengelolaan air limbah. 2) Berdasarkan Hukum Islam Implementasi Permendag Nomor 21 Tahun 2021 tentang Pedoman Pembangunan dan Pengelolaan Sarana Perdagangan belum sepenuhnya memberikan kemaslahatan kepada masyarakat. Hal ini dikarenakan belum lengkapnya sarana dan prasarana di Pasar Srengat.

ABSTRACT

Ismi Nur Sifa', 126103202132, Implementation of Permendag Number 21 of 2021 concerning Guidelines for the Development and Management of Trade Facilities in the Management of Facilities and Infrastructure in Srengat Market, Blitar Regency, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024, supervised by Nurus Shobahah, M.H.I.

Keywords: Implementation, Permendag Number 21 of 2021, Facilities and Infrastructure, People's Market.

This research is motivated by the existence of Permendag Number 21 of 2021 concerning Guidelines for the Development and Management of Trade Facilities. In the Permendag, to be precise in article 11, the people's market must provide complete facilities and infrastructure. However, it turns out that the implementation of Permendag Number 21 of 2021 concerning Guidelines for the Development and Management of Trade Facilities is still not optimal, so that the market becomes empty of visitors.

The problem formulations in this study are: 1) How is the implementation of Permendag Number 21 of 2021 in Srengat Market, Blitar Regency? 2) How does Islamic law review the implementation of Permendag Number 21 of 2021 in Srengat Market, Blitar Regency?

This research is a type of empirical research. The data collection techniques used in this research are observation, interview, and documentation. The data analysis technique uses data condensation, data presentation and conclusion drawing. Checking the validity of the data using source triangulation.

The results of this study indicate that: 1) The implementation of Permendag Number 21 of 2021 concerning Guidelines for the Construction and Management of Facilities in Srengat Market has been carried out well by market managers and disperindag, but the provision of facilities and infrastructure is still lacking, this can be seen from the incomplete facilities and infrastructure in accordance with those in Article 11, namely re-measurement posts, security posts, breastfeeding rooms, health rooms, worship rooms, fire extinguisher facilities and access, temporary waste storage, and waste water management facilities. 2) Based on Islamic Law The implementation of Permendag Number 21 of 2021 concerning Guidelines for the Construction and Management of Trade Facilities has not fully provided benefits to the community. This is due to the incomplete facilities and infrastructure in Srengat Market.

الملخص

اسمي نور سيفاء، ١٢٦١٠٣٢٠٢١٣٢، تنفيذ لائحة وزير التجارة رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ بشأن المبادئ التوجيهية لتطوير وإدارة المرافق التجارية في إدارة المرافق والبنية التحتية في سوق سرنغات، منطقة بليتار، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم الشرعية جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج ٢٠٢٤ بإشراف نورس شوبهاه ماجستير في الشريعة الإسلامية.

كلمات مفتاحية: التنفيذ، لائحة وزير التجارة رقم ٢١ لسنة ٢٠٢١، المرافق والبنية التحتية، السوق الشعبي.

إن الدافع وراء هذا البحث هو وجود برمنداج رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ بشأن المبادئ التوجيهية لبناء وإدارة المرافق التجارية. في البرمنداج، على وجه الدقة في المادة ١١، يجب أن توفر السوق الشعبية مرافق وبنية تحتية كاملة. ومع ذلك، اتضح أن تنفيذ البرمنداج رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ بشأن المبادئ التوجيهية لتطوير وإدارة المرافق التجارية لا يزال غير مثالي، بحيث يصبح السوق فارغاً من الزوار.

وصيغ المشكلة في هذه الدراسة هي (١) كيف يتم تنفيذ البرمنداج رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ في سوق سرنغات في محافظة بليتار؟ (٢) كيف تقوم الشريعة الإسلامية بمراجعة تنفيذ برمنداج رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ في سوق سرنجات في محافظة بليتار؟

هذا البحث هو نوع من البحوث التجريبية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق. ويستخدم أسلوب تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. التحقق من صحة البيانات باستخدام تثليث المصادر.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (١) أن تنفيذ البرمنداج رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ بشأن المبادئ التوجيهية لبناء وإدارة المرافق في سوق سرنجات قد تم تنفيذه بشكل جيد من قبل مديري السوق والديسبيرينداج، ولكن لا يزال هناك نقص في توفير المرافق والبنية التحتية، ويمكن ملاحظة ذلك من خلال المرافق والبنية التحتية غير المكتملة وفقاً لما ورد في المادة ١١، وهي مراكز إعادة القياس، والمراكز الأمنية، وغرف الرضاعة، وغرف الرضاعة، والغرف الصحية، وغرف العبادة، ومرافق إطفاء الحريق والوصول إليها، والتخزين المؤقت للنفايات، ومرافق إدارة مياه الصرف الصحي. (٢) استناداً إلى الشريعة الإسلامية لم يوفر تنفيذ البرمنداج رقم ٢١ لعام ٢٠٢١ بشأن المبادئ التوجيهية لبناء وإدارة المرافق التجارية فوائدها الكاملة للمجتمع. ويرجع ذلك إلى عدم اكتمال المرافق والبنية التحتية في سوق سرنجات.